

# Freund oder Feind?

Von bra08

## Kapitel 1: Hunter

Dichter Nebel lag über London und hingte sich wie ein schwerer Teppich über die Stadt. Es herrschte Stille in den sonst so belebten Straßen als ob die Bewohner ahnten das etwas unheilvolles in den Nebelschwaden lauern könnte. Eine dunkle Gestalt huschte über die Dächer der Stadt. Zielstrebig verfolgte sie Ihren Weg und hockte sich neben einen Schornstein der ihr Deckung gab.

Ihr Ziel war in Reichweite und sie schaute sich um. Der Nebel konnte ihre Sicht nicht trüben, sie konnte das Gebäude vor sich gut erkennen. Dort mußten sie sein. Die Geschöpfe die sie mehr als alles hasste. Sie konnte den Tod riechen. Angewidert rümpfte sie die Nase. Ihre Sinne waren klar und trotz des Modergeruchs konnte sie noch etwas anderes wahrnehmen etwas lebendiges. Sie schloß die Augen und konzentrierte sich. Sie konnte drei .....nein vier Gestalten wahrnehmen. Sie konnte sie im hinteren Teil des Gebäudes ausmachen. Diese Freaks schienen sich ihrer Sache wohl sehr sicher zu sein. Ein Grinsen umspielte ihre Lippen, wie Naiv sie doch waren. Die dunkle Gestalt erhob sich und sprintete bis zum Ende des Daches. Das Gebäude auf dem sie sich befand war mindestens 10 Meter hoch. Katzengleich sprang sie vom Dach und landete elegant auf einem Stapel Paletten. Vor ihr war ein großes Tor, es stand einen Spalt offen. "Perfekt" dachte sie. Mit einer übermenschlichen Schnelligkeit hatte sie es erreicht und trat durch den Spalt, Dunkelheit umfing sie und verschluckte sie wie ein hungriges Raubtier. Ein normaler Mensch hätte in dieser Dunkelheit nichts mehr sehen können, aber sie war ja kein normaler Mensch. Sie war ein Monster, eine unwürdige Kreatur, ein Wesen das wenn es nach ihren Feinden ging nicht existieren dürfte. Sie war ein Halbvampir eine Mischung aus Mensch und Bestie. Sie hasste ihre Herkunft, weil sie keine Wahl hatte, sie hatte keine Entscheidung treffen können ob sie diese Existenz überhaupt wollte oder nicht. Sie wurde so geboren und mußte sich damit abfinden. Ihre Mutter war ein Vampir gewesen und hatte sich in einen Menschen verliebt. Die anderen Vampire strafen sie als Verräterin und töteten sie. Doch das Kind, dieser Abschaum von einem Halbvampir hatte überlebt und wurde von einem Menschen großgezogen. Als sie erwachsen wurde schwor sie sich an den Geschöpfen der Nacht Rache zu üben, sie würde sie dafür bezahlen lassen, was sie ihrer Mutter angetan hatten. Jeder einzelne von Ihnen würde im Höllenfeuer vergehen das hatte sie sich geschworen. Leise zog sie ihr Katana unter ihrem Mantel hervor und schlich sich durch das Gebäude. In einige Entfernung konnte sie einen Lichtschein ausmachen. Dort mußten sie sein. Laute Musik war zu hören und drängte sich ihr entgegen. Außerdem waren die Stimmen wieder zu hören Sie hielt inne und lauschte.

Die drei Männer waren im Rausch. Im Blutrausch. Endlich hatten sie wieder was zu Fressen gefunden. Ein junges Ding vielleicht 20 Jahre alt. Es war einfach gewesen sie zu überfallen und zu verschleppen . Die Menschen waren ja so Dumm. Sie waren Vampire, und Menschen nichts weiter als ihre Beute. Das Mädchen lag auf einer Liege sie hatten sie an Beinen und Armen gefesselt. Einer der Drei trat an sie heran und löste einen der Arme aus den Fesseln. Er schaute dem Mädchen ins Gesicht sie war tatsächlich immer noch Ohnmächtig. Die beiden anderen saßen auf ein paar alten Fässern und schauten dem Schauspiel zu. Einer von ihnen erhob sich und ging ebenfalls auf das Mädchen zu.

„Hey, Josh wie lange sollen wir den noch warten? Weck die Schlampe einfach“

Der Mann blickte seinem Gefährten an.

„Schon so hungrig Brian? Ich dachte du hättest dich besser unter Kontrolle?“

Sie grinnten sich gegenseitig an. Josh holte aus und schlug dem Mädchen ins Gesicht.

„Na los Süße wach auf.“

Durch den Schlag wurde der Kopf des Mädchens zur Seite geworfen.

Das Mädchen stöhnte vor Schmerz auf und öffnete die Augen. Sie blickte den Männern ins Gesicht, sie grinnten sie dreckig an und das Mädchen konnte die Reißzähne erkennen. Ein lauter Schrei drang aus ihrem Mund.

Der Schrei der Frau war für die Gestalt soetwas wie ein Startschuss gewesen ,sie preschte zur Tür und riss sie auf, und betrat den Raum . Die drei Männer waren vollkommen überrumpelt. Vor lauter Schreck hatte Josh den Arm des Mädchens fallen lassen. Er trat einen Schritt zur Seite und schrie.

„Wer bist du ? Und was willst du hier?“

Josh schaute sich die Gestalt genau an .

Sie war ganz in schwarz gekleidet ,hatte einen schweren Ledermantel an, deren Kapuze ihr tief ins Gesicht gezogen war. Außerdem hielt sie ein Schwert in Ihrer Hand . Josh knurrte wie konnte man es wagen sie beim Essen zu stören? Er schaute rüber zu den Fässern wo einer seiner Gefährten immernoch auf einem Fass saß und schrie zu ihm rüber.

„Na los George sitz da nicht so rum. Zeig unserem Freund mal was wir von unangemeldetem Besuch halten.“

George der aus Schreck wie festgefroren auf dem Fass saß, sprang auf und stürzte sich auf den Gegner. Doch dieser schien nicht besonders beeindruckt davon zu sein. Die Gestalt schwang ihr Katana und zerteilte George in zwei Hälften. Schreiend landete er auf dem Boden und verbrannte zu enem Häufchen Asche. Josh und Brian waren entsetzt was war das für ein Typ?

„Was hast du mit unserem Kumpel getan? Und wer zum Teufel bist du überhaupt?“

Der Angesprochne hob seine Hand und zog sich langsam die Kapuze vom Kopf. Das Gesicht einer jungen Frau kam zum Vorschein.

„Mein Name ist Blade. Und das Essen ist für euch beendet.....“

Ende Kapitel 1

Ich weiß ist ein bißchen kurz .Aber es wird Spannend das versprech ich euch^^